



EXTRAIT DE PÉTITION (Conforme au Règlement)

Je dépose l'extrait d'une pétition adressée à l'Assemblée nationale, signée par 1 557 pétitionnaires.

Désignation : Citoyens et citoyennes du Québec

Les faits invoqués sont les suivants :

CONSIDÉRANT QUE le projet de Trans-Canada sous son intitulé «Énergie Est» représente une source de questions dont les enjeux nous concernent tous ;

CONSIDÉRANT QUE ces enjeux dépassent clairement les intérêts privés et que les enjeux publics et citoyens doivent être priorités par le gouvernement qui est responsable de défendre le bien commun;

CONSIDÉRANT QUE les récentes études du BAPE ont permis de sérieusement mettre en doute la maîtrise de Trans-Canada dans son propre projet, notamment en ce qui concerne les risques éventuels et les plans de secours en cas de catastrophe majeure;

CONSIDÉRANT QU'il n'existe à ce jour aucune consultation digne, fiable et légale de la population dans son ensemble;

CONSIDÉRANT la croissance des craintes légitimes de la population à l'échelle provinciale en ce qui concerne ce dossier;

Et l'intervention réclamée se résume ainsi :

Nous, soussignés, demandons au gouvernement du Québec :

- De mettre en place une consultation référendaire provinciale afin de permettre à l'ensemble de la population de s'exprimer;
- Qu'il n'y ait pas de travaux entamés avant que le verdict de la consultation ne soit rendu et exigeons une garantie gouvernementale à cet effet;
- Que la réponse ainsi donnée soit considérée comme légitime et fasse autorité sur toute autre objection.

Je certifie que cet extrait est conforme à l'original de la pétition.

Manon Massé

Députée de Sainte-Marie-Saint-Jacques

Date de signature de l'extrait